

Galtieri es retirado como comandante del ejército

Buenos Aires, junio 17 (AP). El teniente general Leopoldo F. Galtieri "pidió hoy pasar a situación de retiro voluntario", abandonando el cargo de comandante en jefe del Ejército, en una decisión que, según fuentes responsables, seguramente

anticipa su alejamiento de la Presidencia de la nación. La decisión de Galtieri, que habría sido forzada por los generales del Ejército, se produjo a 72 horas de confirmarse la derrota militar argentina en las islas Malvinas, y parece ser la primera consecuencia de ese episodio, que sumió a este país en la amargura, la confusión y la crisis política.

El Comando del Ejército, mediante un comunicado oficial, informó esta tarde que "en el día de la fecha el señor teniente general Leopoldo Fortunato Galtieri, ha resuelto pasar a situación de retiro voluntario. Mañana asumirá el cargo de comandante el señor general de división don Cristino Nicolaides".

Se presume que la Junta Militar adoptará alguna decisión sobre las funciones presidenciales de Galtieri, después que se incorpore a la misma el general Nicolaides, en representación del Ejército. Pero en medios políticos y oficiales se desconfía hoy su reemplazo, por renuncia o remoción. Los otros dos miembros de la Junta son los comandantes de la Marina, almirante Jorge I. Anaya y de la Fuerza Aérea, brigadier Basilio Lami Dozo.

Pasa a la página 45

Prisioneros provocan incendios y destrozos

El siguiente es un despacho producido dentro del acuerdo especial por el cual varios medios de prensa, incluido UPI, pueden utilizar el mismo material. El despacho, procedente de la capital de las islas Malvinas, fue sometido a censura militar británica.

dar el transatlántico Cambera.

El capitán Harry Voyzey, de la infantería de Marina, uno de los oficiales a cargo de los prisioneros, dijo que los argentinos se rebelaron cuando eran conducidos desde el aeropuerto en grupos ordenados de 200 hombres.

"Corran al muelle"

"La idea era permitir que fueran procesados y separados por categorías. A un alto oficial argentino se le ocurrió decir: 'al demonio con esto' 'corran al muelle'. En el camino al aeropuerto había sólo un pequeño grupo de tropas nuestras, que no se sentían inclinadas a disparar contra nadie", dijo.

"Vinieron a la ciudad y comenzaron a recorrer las calles. Pedimos refuerzos para poner orden", agregó.

Tras la llegada de las tropas británicas, el orden fue restablecido en una hora.

Al amanecer, el edificio de

Pasa a la página 21

Puerto Stanley, junio 17 (UPI). Un grupo de prisioneros argentinos incendió esta madrugada dos edificios y provocó destrozos en las calles de esta capital.

Los amotinados escaparon de las columnas de cautivos vigiladas por tropas británicas y se lanzaron hacia la ciudad, mientras marchaban desde el aeropuerto.

El hecho ocurrió cuando varios millares de prisioneros eran trasladados al muelle de Stanley para abor-

Holanda pide CEE quite sanciones contra Argentina

La Haya, junio 17 (Latin-Reuters). Holanda pidió hoy que se levantaran inmediatamente las sanciones comerciales aplicadas por la Comunidad Económica Europea (CEE) a Argentina.

El primer ministro Dries Van Agt dijo al Comité de Relaciones Exteriores del Parlamento: "parece haber llegado el momento de levantar las sanciones. Pero e'lo, claramente si Argentina no reanuda la lucha".

Agregó que en una reunión a nivel ministerial de la CEE, a realizarse la próxima semana, Holanda indicará a Londres que las sanciones deben terminar.

El gobierno holandés ha respaldado firmemente a Gran Bretaña en el conflicto por las islas Malvinas y apo-

Pasa a la página 11

Emisario de E.U. pide a israelíes reducir presión

Tel Aviv, junio 17 (AP). El emisario presidencial de Estados Unidos Philip C. Habib esta pidiendo a las fuerzas israelíes y cristianas libanesas que reduzcan la presión militar en el sector palestino de Beirut durante 48 horas, a fin de facilitar su misión de paz, afirmaron hoy dos radioemisoras israelíes.

El gabinete israelí se reunió en sesión especial, dirigido por el primer ministro interno Simcha Erlich, quien reemplaza a Menachem Begin, que está en Estados Unidos.

Radio Israel y la Emisora del Ejército informaron que Habib pidió la reducción de

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUSTITUYE A GALTIERI. Buenos Aires, junio 17 (AP). En esta foto tomada en 1981, el general Cristino Nicolaides pronuncia un discurso, lo acompaña el general Leopoldo Galtieri (atrás), a quien sustituirá como Comandante en Jefe del Ejército argentino. Se ha informado que Galtieri también será relevado como presidente del país.

Asesinan en Roma al subjefe de la OLP

Roma, junio 17 (UPI). El subjefe de la oficina romana de la Organización para la Liberación de Palestina y otro árabe con conexiones con los palestinos fueron hoy víctimas de asesinatos que la OLP atribuyó a Israel.

Kamal Hussein, de 33 años, subjefe de la representación semioficial de la OLP en Roma, murió instantáneamente cuando una bomba con un detonador de mercurio estalló en su auto cuando se alejaba de su casa, cerca de la nueva Via Apia, a las 9 de la mañana.

La policía dijo que una mujer, Annarita Caratelli, de 36 años, resultó con una pierna fracturada y heridas causa-

das por las esquirlas del artefacto.

Dos muchachas fueron derribadas de su motoneta y una anciana cayó al suelo por efectos de la explosión, pero no se requirieron tratamiento hospitalario.

Pocas horas antes, a las 1:30 de la mañana, tres o cuatro hombres armados que iban en dos automóviles acribillaron a Hazeyk Matar, de 32 años, en la calle en que vivía en el suburbio de Monte Sacro, al este de Roma.

La policía dijo que Hussein nació en Ammán, Jordania, y Matar en la ciudad portuaria libanesa de Tiro. Pero

Pasa a la página 23

Breves Internacionales

Papa recibe a Mons. Rivera y Damas

Ciudad del Vaticano, junio 17 (AP). El Papa Juan Pablo II, recibió hoy en audiencia privada a monseñor Arturo Rivera y Damas, administrador apostólico de San Salvador, dijeron funcionarios de la Santa Sede.

No hubo anuncio oficial sobre las conversaciones, que continuaron a la hora del almuerzo, entre el Pontífice y el prelado salvadoreño.

Hinckley llora en la Corte

Washington, junio 17 (AP). John Hinckley, comenzó a llorar hoy ante la Corte, cuando su abogado describió el atentado que perpetró contra el presidente Ronald Reagan y otros tres funcionarios como "la acción de un psicópata que temía estar enfermo y que ello se supiera".

El acusado, de 27 años, había permanecido inmóvil todo el día, como si estuviera en trance, pero los argumentos presentados en la sala, parecieron impactarle. El caso será resuelto por el jurado el viernes.

El juez Barrington D. Parker ordenó un receso y Hinckley fue conducido a una celda en la parte trasera de local. Allí se le dio agua y alguien le alcanzó pañuelos de papel.

Aparentemente Hinckley no estaba en condiciones de regresar a la sala y a los pocos minutos, el magistrado extendió el receso por el resto del día.

Reagan usa auto para cruzar calle

Nueva York, junio 17 (AP). El presidente Ronald Reagan se trasladó hoy de la sede de las Naciones Unidas a la misión de Estados Unidos, en limosina, por razones de se-

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

APILAN ARMAS. Puerto Stanley, Falkland, junio 17 (AP). Foto publicada hoy en Londres, en que aparecen soldados británicos apilando las armas de los soldados argentinos que se rindieron esta semana en las Islas Falkland o Malvinas.

Israel considera cese hostilidades

Jerusalén, junio 17 (Latin-Reuters). Israel está considerando una propuesta de un completo cese de hostilidades por 48 horas en el Líbano, con el propósito de permitir que los guerrilleros palestinos puedan deponer sus armas, dijo esta tarde la Radio estatal israelí.

La emisora señaló, que el gabinete israelí se entrevistó por dos horas, pero rehusó comentar la versión de la radio, indicando que habría comentarios sobre la reunión.

Previamente, altos funcionarios del gobierno habían dicho que el primer mi-

nistro israelí Menachem Begin, actualmente en los Estados Unidos, fue informado telefónicamente sobre "ciertos acontecimientos" en el Líbano.

El alto mando militar israelí dijo que su ejército de invasión en Líbano tiene aproximadamente 6 mil guerrilleros palestinos en Beirut, atrapados y a su merced.

Israel y los guerrilleros anunciaron cese de fuego hace cinco días pero desde entonces cada bando acusó al otro de cometer violaciones.

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TANQUES ARGENTINOS. Puerto Stanley, Falkland, junio 17 (AP). Foto difundida hoy en Londres, que muestra varios tanques argentinos marchando en una calle de esta ca-

pital, poco antes de acordar el cese del fuego. Las fuerzas argentinas se rindieron poco tiempo después de tomada la foto.